



CHAMBRE DES COMMUNES
HOUSE OF COMMONS
CANADA

MÉLANIE
JOLY

Députée
Ahuntsic-Cartierville



UN MESSAGE DE VOTRE DÉPUTÉE

Chères citoyennes, chers citoyens,

Depuis le début de l'année, nous avons surmonté ensemble des défis considérables, et je tiens à réaffirmer mon engagement envers notre communauté. C'est avec un profond sens de responsabilité, propre à ma fonction de ministre des Affaires étrangères, que j'ai pris, il y a quelques semaines, la lourde décision de ne pas me lancer dans la course à la chefferie de mon parti. Un choix mûrement réfléchi, dicté par le devoir de servir notre pays pour assurer stabilité et diplomatie face aux enjeux internationaux qui nous attendent.

Alors que des bouleversements politiques majeurs se profilent, notamment avec l'arrivée de la nouvelle administration aux États-Unis, il est primordial pour moi de rester concentrée sur les enjeux immédiats qui vous touchent. Mes responsabilités envers l'ensemble des Canadiennes et Canadiens, en particulier face aux menaces tarifaires grandissantes, exigent toute mon attention et mon énergie. Cette décision me permet de me concentrer pleinement sur la défense des intérêts du Canada, pour protéger notre économie et garantir la stabilité des emplois et des familles.

Votre confiance m'inspire à m'engager continuellement chaque jour pour Ahuntsic-Cartierville, en mettant de l'avant les valeurs d'entraide, de respect et de diversité qui sont au cœur de notre identité canadienne. Ensemble, nous continuerons à bâtir une communauté inclusive, forte et unie, fidèle à l'esprit de coopération et de bienveillance qui fait la richesse de notre pays.

INFO

BUREAU DE CIRCONSCRIPTION

225, rue Chabanel ouest
Bureau 1109
Montréal (Québec)
H2N 2C9
Tél. 514-383-3709
Téléc. 514-383-3589

BUREAU PARLEMENTAIRE

Édifice de la Justice
Pièce 406
Ottawa (Ontario)
K1A 0A6
Tél. 613-992-0983
Téléc. 613-992-1932

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

🌐 melaniejoly.libparl.ca





CHAMBRE DES COMMUNES
HOUSE OF COMMONS
CANADA

MÉLANIE JOLY

Member of Parliament
Ahuntsic-Cartierville



A MESSAGE FROM YOUR M.P.

Dear Citizens,

Since the beginning of the year, we have overcome considerable challenges together, and I would like to reaffirm my unwavering commitment to our community. It was with a deep sense of responsibility, in keeping with my role as Minister of Foreign Affairs, that a few weeks ago I made the difficult decision not to enter my party's leadership race. This decision was taken after deep reflection, and was driven by my duty to serve our country, to ensure stability and to maintain diplomacy in the face of the international challenges that lie ahead.

With major political upheavals on the horizon, notably with the arrival of the new administration in the United States, it is essential for me to remain focused on the immediate issues that affect you. My responsibilities to all Canadians, particularly in the face of growing tariff threats, require my full attention and energy. This decision allows me to focus on defending Canada's interests, safeguarding our economy and securing stability for jobs and families.

Your trust inspires me to remain steadfast in my commitment to Ahuntsic-Cartierville, putting forward the values of mutual aid, respect and diversity that are at the heart of our Canadian identity. Together, we will keep fostering an inclusive, resilient and united society, true to the spirit of cooperation and caring that enriches our country.

INFO

CONSTITUENCY OFFICE

225 Chabanel Street West
Suite 1109
Montreal, Quebec
H2N 2C9
Tel. 514-383-3709
Fax. 514-383-3589

PARLIAMENTARY OFFICE

Justice Building
Room 406
Ottawa, Ontario
K1A 0A6
Tel. 613-992-0983
Fax. 613-992-1932

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

🌐 melaniejoly.libparl.ca

